

RILIS NASIONAL

Upaya Extra Kolaboratif, Sat Lantas Polresta Mataram Pastikan MXGP Berjalan Kondusif

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Jun 28, 2024 - 21:12



Kasat Lantas Polresta Mataram AKP Yozana Fajri Sidik AF, SIK.,MH.,

Mataram NTB - Untuk memastikan keamanan dan kelancaran arus lalu lintas selama event MXGP di Mataram, Sat Lantas Polresta Mataram berkolaborasi dengan Dishub Kota Mataram melaksanakan patroli 1 x 24 jam.

Peningkatan patroli ini sebagai upaya memberikan pelayanan keamanan kepada

masyarakat, khususnya kepada para tamu yang berada di kota Mataram dalam rangka menyaksikan event internasional Motor cross di Kota Mataram.

Hal ini dikatakan Kasat Lantas Polresta Mataram AKP Yozana Fajri Sidik AF, SIK.,MH., Jumat (28/06/2024).

Lebih lanjut disampaikan Kasat Lantas, peningkatan upaya pengamanan kolaboratif bersama Dishub kota melalui patroli di sepanjang jalan raya Kota Mataram bertujuan untuk memastikan keamanan serta kelancaran arus lalu lintas bagi para wisatawan yang saat ini berada di kota Mataram serta kenyamanan masyarakat kota Mataram secara umum.

“Kami harus memastikan bahwa lalu lintas kendaraan selama event internasional ini tetap berjalan lancar dan aman dalam waktu 24 jam. Peningkatan aktivitas patroli ini diharapkan dapat mendorong terciptanya keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran di jalan raya, “ucapnya.

Menurutnya, patroli semacam ini tetap dilakukan secara rutin namun selama event MXGP kegiatan ini akan ditingkatkan untuk memberikan kenyamanan kepada para wisatawan yang berada di kota Mataram selama MXGP berlangsung.

Selain itu, Patroli yang dilakukan 1x 24 jam ini sebagai tindakan pencegahan tindak kejahatan (jambret), pencegahan kegiatan Balap liar / Balap Lari di sepanjang jalur di kota Mataram serta mencegah pelanggaran lalu lintas lainnya demi terciptanya Keamanankeselamatan, kenyamanan dan keselamatan pengendara atau pengguna jalan lainnya.

harapan kami masyarakat NTB, mataram khususnya dapat ikut berpartisipasi untuk menjaga keamanan dan ketertiban agar event internasional dapat berjalan dengan baik dan lancar (Adb)